



El Amor Perfecto

Hay muchas personas que pasan toda una vida buscando el amor perfecto en todos los rincones de la tierra y en los lugares equivocados sólo para conformarse con algo mucho menos al llegar a la conclusión de que no se lo merecen.

Incluso aquellos religiosos que dicen haber encontrado este amor, un sentimiento de insatisfacción se refleja en sus ojos, ya que esforzadamente tratan de cumplir las condiciones para permanecer dentro de las fronteras de ese llamado “amor perfecto”.

Ve, el humano anhela el verdadero amor perfecto - un amor que se expresa hacia ti de manera incondicional y sin restricciones, independientemente de lo que eres y lo que has hecho. Yo estoy aquí para decirte que sí existe el amor perfecto.

1 Juan 4:18

“En esa clase de amor no hay temor, porque el amor perfecto expulsa todo temor. Si tenemos miedo es por temor al castigo, y esto muestra que no hemos experimentado plenamente el perfecto amor de Dios.”

La esperanza de Jesús es que sepas que Dios Padre lo envió y a través de eso, que sepas que Él te ama como Él ama profundamente a Su Hijo unigénito - Jesús - porque Dios lo dio por ti. Recuerde, en la Biblia “saber” es siempre experiencial y no sólo “un conocimiento acerca de algo.” En otras palabras, cuando tú experimentes el amor perfecto, estarás en una unidad perfecta al encontrar tu verdadero valor. Esta es la razón por la que Dios envió a Su Hijo unigénito.

Sin embargo, mientras sientas que Dios te va a lastimar, hacerte algo malo o permitir que algo malo te suceda, no podrás experimentar el amor perfecto porque nunca podrás confiar en Él completamente.

Cuando Dios envió a Jesús al mundo por ti, es precisamente para demostrarte lo que el amor perfecto es y que perfectamente Él lo siente hacia ti. Jesús pasó por la pasión, ya que tú eres esa pasión de Su corazón.

1 Pedro 2:23

“No respondía cuando lo insultaban ni amenazaba con vengarse cuando sufría...”

Jesús ha sido el único ser humano que ha nacido para sufrir. Durante Su pasión, Él soportó la peor hostilidad y brutalidad de los seres humanos. La Biblia compara este evento a la de un cordero de sacrificio en camino a ser degollado. El religioso ató a Jesús y Lo llevaron a ser torturado por las manos de los no-religiosos. Él tomó todo ese castigo de parte del hombre, porque Él te ama tanto. Jesús se fue en silencio por ti.

- ¡Cómo se atrevieron a hacerle eso a Jesús!

Cuando experimentamos la pasión de Cristo, siempre hay un sentido en nuestro interior que dice: “¡Cómo se atreven ellos!” Siempre tendemos a echarle la culpa a los judíos y los romanos de esta atrocidad. Pero permítame que le muestre el siguiente verso.

Isaías 53:3

“Fue despreciado y rechazado: hombre de dolores, conocedor del dolor más profundo. Nosotros le dimos la espalda y desviamos la mirada; fue despreciado, y no nos importó.

Fíjate que dice, “nosotros le dimos la espalda y desviamos la mirada.” La Biblia nos incluye a todos nosotros como despreciando y rechazando a Jesús. Todos le hemos escondido la cara en algún momento de nuestras vidas. Todos lo hemos ignorado, despreciado, e incluso odiado. Esto pone al hombre en la misma línea horizontal y nivela la hipocresía. Aquí, no importa si has sido una persona buena o mala.

Cuando le hicimos el mayor daño y expusimos lo que realmente somos independientes de Dios, Él nos miró fijamente a los ojos y dijo...

Lucas 23:34

“...«Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen»...

Una de sus últimas oraciones de Jesús en la cruz fue sobre ti. Él nos perdonó. ¿Puedes ver el corazón de nuestro Dios? Él no está tratando de hacernos avergonzar, sino, más bien, amándonos perfectamente sabiendo lo que somos. Él no está para castigarnos, sino para amarnos perfectamente estando plenamente conscientes de todo los pecados en nuestra vida.

Un gran hombre de Dios lo dice así:

“Él nos amó no porque seamos amables, sino porque Él es amor”. – **C. S. Lewis**

Este atrevido, incondicional, y perfecto amor es tu esperanza, porque finalmente alguien puede entenderte y relacionarse contigo sin señalarte con el dedo ni juzgarte. Ves, Jesús estaba demostrándote que Dios no es nada como el humano lo había imaginado o como la religión lo había enseñado. Ese Dios de juicio que nos había asustado por tanto tiempo no fue como lo había pintado Jesús a través del retrato de Su pasión.

Romanos 5:8

“Pero Dios mostró el gran amor que nos tiene al enviar a Cristo a morir por nosotros cuando todavía éramos pecadores.

La mayor demostración del amor perfecto se ve que mientras estábamos en nuestro estado más indigno, en nuestros libertinajes, Cristo murió por nosotros. Sepa que el que conoce cada detalle de tu vida - lo bueno, lo malo y lo feo – pero te ama perfectamente en medio de todos tus líos del pasado, tus adicciones y egoísmos actuales, y tus futuros actos vergonzosos. ¡Este es tu Dios! Ven a Sus brazos. Amén.

Por Joyner Briceño